
Hola a todos, 
  
Como la mayoría ya sabéis, y debido a mi embarazo, ya avanzado... (26 semanas - 6 
meses y 1/2), no puedo seguir con la tarea de Secretaria del Club, ya que combinado con 
mi trabajo, me ocupa demasiado lugar en mi cabeza y eso se traduce en cansancio físico 
y psíquico, no muy recomendado....como imaginareis...  
  
Así que quería despedirme oficialmente de todos vosotros, porque a partir de este mes 
que viene, ya no ejerceré esta tarea. Sara, será quien os atienda para todas las gestiones, 
tanto vía mail como vía móvil. Durante el mes de diciembre estaré todavía 
supervisando, por si hay temas urgentes y demás...  
Así que espero que entre todos la ayudemos a que todo sea más fácil, para que todos 
estemos contentos, y que el Club siga su curso y vaya a mejor. 
  
Quería dar las gracias, a la anterior junta y a su magnifico Presi, Forman, por haberme 
introducido en el mundo del rugby y haberme ayudado a aprender muchos valores de 
este deporte y de la vida misma...A gente como Forman, Alejandro, Trubat, Kik, Conxa, 
Ferran...(y muchos mas...) que llevan años en este Club, y que han tirado de él lo 
máximo que han podido y siguen ahí,...porque el rugby hace esto...si te enganchas, aquí 
sigues, pase lo que pase...como pasa en los partidos,...que sería de la delantera de un 
equipo sin los 3/4, y viceversa, que sería de los 3/4 sin la delantera, sin apoyo no se 
consigue nada...  
  
Cuando empecé a salir (hace 10 años...) con mi actual marido (Jaksa el croata), y 
empecé a venir a los partidos de rugby, nunca imaginé que un día llegaría a ser parte de 
este Club,...y mirad ahora...casada con un jugador de rugby, y esperando un 
bebé...(como es niña, espero que no le dé por el rugby!! aunque ahora con el femenino, 
ya veremos!)....y con grandes amigos, con los que he compartido maravillosos e 
inolvidables momentos....que los llevaré en mi corazón toda mi vida...  
  
Y ahora, a la nueva Junta, al nuevo Presidente Pradas, a Camil, un secretario de la 
cabeza a los pies, al actual tesorero Trubat, espero que sigáis manteniendo el alma del 
Club, y que continuéis con este magnifico proyecto, y que los años venideros sean igual 
o mejores que los anteriores, (que por lo que he oído, va todo viento en popa...!) y que 
sobretodo disfrutéis, puesto que el rugby y todo lo que le rodea, es esto,....deporte, 
amor, amistad, alegrías, tristezas, victorias, derrotas, pasiones,...  
  
De todas formas, que sepáis, que seguiré estando aquí, al igual que mi marido 
(Jaksa,...que de momento sigue lesionado..) porque el rugby es parte de nosotros...y de 
nuestras vidas... 
  
Un abrazo muy grande a todo el mundo...y nos vemos por el campo! 
  
Elissa 
 


